

Intendente, mayor general Sergio Badiola, y el alcalde de Estación Cent úl Alonso Mahn, recorren instalaciones del Persa Estación. Allí se anunció se adoptarán medidas para combatir el comercio ambulante ilegal. anunció que

Intendente Restó Valor a Juicios del Alcalde de Madrid

Mayor general Sergio Badiola formuló declaraciones en visita a obras en la comuna de Estación Central.

El Intendente de la Región Metropolitana, mayor general Sergio Badiola, dijo ayer que "el alcalde de Madrid debería conocer los resultados del plebiscito de 1980, en que la Constitución fue aprobada por el 67 por ciento de los problemas nuestros".

Las declaraciones las formuló al término de su visita a la comuna de Estación Central, donde recorrió importantes obras. El intendente respondió de esta forma a las opiniones del alcalde de Madrid, Juan Barranco.

El intendente, mayor general Sergio Badiola expresó al respecto: "Yo no conozco las declaraciones que usted cita, pero puedo decirle que tenemos una normativa que fue aprobada por el 67 por ciento de los chilenos, en 1980. El alcalde de Madrid debería tomar en cuenta esto, y después opinar".

Finalmente, dijo que a las expresiones del alcalde español —que es del Partido Socialista— "les resto todo tipo de importancia".

COMPARACION ERRADA El alcalde de Estación Central, Raúl Alonso Mahn, también se refirió al tema: "El alcalde Madrid debería preocuparse de hacer otras compara-ciones entre Santiago y la capital es-

pañola, como la limpieza, pornografía, consumo de drogas pesadas, robos y violaciones".

Agregó que "una vez que solucione esos problemas en su ciudad, puede preocuparse de cómo nombramos a nuestras autoridades. El alcalde de Santiago siempre ha sido designado por el Presidente de la República, según constaba en la Constitución de 1925 y en la actual, ya que es una ciudad de más de cien mil habitantes".

Finalmente, el alcalde manifestó que "en Chile estamos acostumbrados a estas intervenciones en nuestros problemas internos. De todas formas, este señor debería preocuparse primero de su ciudad, y después de nuestro país.

OBRAS EN ESTACION CENTRAL

El Intendente y el alcalde de Estación visitaron ayer obras por 18 millones de pesos correspondientes a la primera etapa del Centro de Desarrollo Juvenil, que contempla una inversión total de 120 millones de pesos; el Terminal de Buses, donde se constató problemas de vigilancia policial, y el Persa Estación, donde representantes de 1.050 locatarios hicieron presente la necesidad de adoptar medidas contra el comercio ambulante ilegal.

EX SENADOR PEDRO IBAÑEZ EN VIÑA:

"No Existe Conciencia Real del Cambio Político Que Deberá Producirse"

 Dijo que "hemos tenido catorce años de interregno político, con una nueva generación carente de conocimientos y responsabilidades cívicas".

VIÑA DEL MAR (Adrián González).— "En todo el país no hay una conciencia real del cambio de régimen político que deberá producirse en un año más", declaró ayer en esta ciudad el ex senador y dirigente de Renovación Nacional, Pedro Ibáñez Ojeda.

El personero fue uno de los asistentes al foro político que Renovación Nacional organizó en el Hotel O'Higgins a través de su departamento de profesionales. También lo hicieron otros directvos nacionales, entre ellos Sergio Onofre Jarpa.

Ibáñez puso énfasis al indicar que "hemos tenido catorce años de interregno político, con una nueva generación carente de conocimentos y responsabilidades cívicas".

Añadió que "en un año más tendremos un cambio fundamental de régimen político, y no hay aún una conciencia nacional sobre la magnitud de esta decisiva transformación".

Dijo que "el nuevo Gobierno que

asuma, bajo el liderazgo de quien sea deberá moverse sobre la base de una nueva realidad y, en caso alguno, de la que teníamos a 1973".

Destacó que "el plebiscito, el ar tículo octavo o las elecciones libres son a mi juicio, aspectos secundarios; falta hoy en Chile una preparación adecuada para asumir las obligaciones que fija la Constitución del 80".

El ex senador Ibáñez Ojeda adelan tó que en el foro en que le correspon día participar centraria su interven ción en los graves problemas por los que atraviesa Valparaiso.

"Creo que la idea presidencial de instalar el Congreso en nuestro puerto—dijo— es interesante. Primero, por que es indispensable determinar e destino de Valparaíso; segundo, porque es menester remover la conciencia de los porteños, y tercero, porque no esposible seguir admitiendo la emigración de nuestra gente a otras regiones